

3. April 2023: Jugendprobe



14. April: Kinder u. Jugendprobe



14. April: TKP Probe



21. April: Jugendprobe



Es besuchte uns Martin Bramböck von der MV Bergknappenkapelle

Grünbach.

21. April: Generalprobe für das Wertungsspiel



22. April: Wir sammeln Müll



Stephan, Kati, Carmen u. Gerhard starteten um 7.30 Uhr beim Gemeindeamt.



Über die „Hau-Höhe“ ging es nach Rohrbach im Graben.



Wie immer, die Jungen sitzen und der Alte muss stehen. Typisch, die alten Füße gehören verbraucht (-;).

22. April: Einspielen für das Wertungsspiel in Grünbach



Am Tenor: Clemens, Jakob, Carmen u. Gerhard (nicht am Bild)
Die Tubisten sind Thomas u. Bernd, am Schlagzeug sitzt Phillipp
Die große Trommel und das Becken bedient unser Friedl.



An der Posaune: Martin u. Bernhard, Hornist Thomas ist noch alleine und an der Klarinette Helmut u. Christoph, Maria hat sich leider verspätet.



Die Hornisten sind vollzählig mit Wolfgang u. Hansi (dieser ist noch ohne Stutzen).



An der Pauke spielt unser Helmut, die Trompeter sind mit Christoph (Charly) u. Jörg, Lukas hat sich verspätet. Die Flügelhörner sind mit Robert, Georg, Mathias, Hansi u. Martin vollzählig erschienen.



Unsere Querflöten sind Sabine, Sophia u. Kati



Die zweite u. dritte Klarinette spielen Patricia, Martina u. Magdalena.



Pflichtstück		Selbstwählstück	
Instrument	Ergebnis	Instrument	Ergebnis
1. Stimmung und Intonation	8,0 8,0 8,0 8,0 8,17	8,0 8,0 8,0 8,0 8,17	
2. Ton- und Klangqualität	8,0 8,0 8,0 8,0 8,08	8,0 8,0 8,0 8,0 8,07	
3. Präzision und Artikulation	8,0 8,0 8,0 8,0 8,07	8,0 8,0 8,0 8,0 8,06	
4. Spezifische Ausführung	8,0 8,0 8,0 8,0 8,17	8,0 8,0 8,0 8,0 8,05	
5. Rhythmus und Zusammenklang	8,0 8,0 8,0 8,0 8,07	8,0 8,0 8,0 8,0 8,07	
6. Tempo und Führung	8,0 8,0 8,0 8,0 8,08	8,0 8,0 8,0 8,0 8,13	
7. Dynamische Differenzierung	8,0 8,0 8,0 8,0 8,03	8,0 8,0 8,0 8,0 8,03	
8. Klanggleichheit und Registerbreite	8,0 8,0 8,0 8,0 8,08	8,0 8,0 8,0 8,0 8,11	
9. Interpretation und Stimmführung	8,0 8,0 8,0 8,0 8,17	8,0 8,0 8,0 8,0 8,08	
10. Musikalischer Gesamtindruck	8,0 8,0 8,0 8,0 8,08	8,0 8,0 8,0 8,0 8,08	
Gesamt	80,00 80,00 80,00 80,00 80,00	80,00 80,00 80,00 80,00 80,00	
Resultat:		87,82	

URKUNDE

Trachtenkapelle Puchberg am Schneeberg

erreichte bei der

KONZERTMUSIKBEWERTUNG

am 22. April 2023 in Grünbach

unter der musikalischen Leitung von

Stephan Hanny

in der Stufe

C

87,92 Punkte

Prüfung

Magic Moments / Fritz Neudeck / MV Tierolf (ÖBV)

Schulwertung

Rosen aus dem Süden, Johann Strauß, Georg Zeytner

Landeskapellmeister

Landesrat

Landesrat

28. April: Marschierprobe und danach Marschmusikprobe



Martin unser
Stabführer gab
sich große Mühe
mit seinen
Anweisungen.
Es gibt ja immer
Kollegen/innen
die es noch
besser wissen
und können.



Bei dieser Probe könnten es
noch einige Musiker mehr
sein. Unser Kapellmeister
freute sich aber über alle
die gekommen sind.



30. April: Erstkommunion



30. April: Mailüfterl



Begonnen wurde um 15.00 Uhr am Granatzbühel.



Danach spielten wir unter dem Romaykogel.



Weiter ging es bis zum ehem. Sägewerk Panzenböck (vulgo Punkt).



Der Schneeberghof wurde auch besucht.



Natürlich spielten wir auch für die SPÖ Puchberg einige traditionelle Märsche und das Lied der Arbeit.
Martin ist flankiert von SPÖ Obm. Christian Dungal u. Bgm. Ing Florian Diertl.



Danach fuhren wir nach Pfennigbach wo die Fam. Kölbl uns schon mit einer Jause und einem Sektisch für die Damen erwartete.



Für Hr. Zenz possieren die Marketenderinnen besonders gerne. Danach wurde mit einem Zwischenstop bei Fam. Rasner (nicht im Bild) bis zum Gasthof Krumböckhof (Fisch) gespielt. Wo unsere letzte offiezielle Station für heute war. Thomas u. Christoph (vulgo Charly) im Gespräch mit „Fisch Harry“. Mathias, Stephanie u. Manuela haben sich ihr Lächeln für heute bewahrt.



Martin, Georg,

Jakob, Phillip, Helmut

Hansi, Friedl u. Bernhard genießen den Abend.



Karmen, Stephanie, Jörg, Sabine u. Patricia plaudern mit Stephan - Lukas u. Clemens haben ihre „Gaude“ mit Kerstin u. Maria.



Zum Abschuß noch ein Foto mit Bernhard, Rosi, Gerhard u. Harry.

Der harte Kern traf sich noch im Aufenthaltsraum des Probesaals zu „einem“ Getränk. Wollen wir hoffen, dass Jakob u. Charly am 1. Mai um fünf Uhr morgens auch so fit sind.

Die TKP bedankt sich bei all' ihren Gönnern für die vielen Spenden.

